
 

投稿年月日 平成 30 年 2 月 23 日 投稿者 市内在住 40 代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【各種証明書の取得について】 

本市でもコンビニエンスストアでの発行を可能にしてください。 

 

回   答 

 

市では以前から住民票等のコンビニ交付についての検討を行って

きたところです。コンビニ交付を導入することにより、市民の方の利

便性が向上することは十分理解しております。 

現在、住民票等の発行を本庁及び市内 7か所の支所で行っておりま

すが、その上に、コンビニ交付を行うためのシステム構築費や運用に

かかる費用等多額の費用負担が発生することとなるため、現時点では

コンビニ交付を導入するのは厳しいといわざるを得ない状況です。 

 今後、国や近隣自治体等の動向、カードの普及状況を踏まえて導入

を検討していく予定です。 

 

担当課 市民サービス課 


